Groupe Nordmann Fribourg



Pressemitteilung

Lucien Cosandey, Gewinner des Kunstprojekts 92 m² in der Galerie Freiburg

Freiburg, 04.07.2017 – Vom 12. bis 18 Oktober wird das Publikum die Erschaffung einer Wandkreation in der Galerie Freiburg live mit verfolgen können. Unter 53 Projekten, die der Jury unterbreitet wurden, fiel die Wahl einstimmig auf den Vorschlag von Lucien Cosandey. Der Künstler erhält die Summe von 15'000 CHF.

Anlässlich des 10-jährigen Bestehens der Galerie (welche Manor mit dem Fribourg Centre verbindet), schrieb die Nordmann Freiburg Gruppe, in Zusammenarbeit mit der Stadt Freiburg im März einen Wettbewerb für Künstler aus, mit dem Ziel, eine kurzlebige Wandkreation zu schaffen. Ihr Name " $92~m^2$ " spiegelt die Fläche wider, die zur Realisierung des Werkes verfügbar ist. Die Wand befindet sich in der Treppenöffnung, welche gegenüber dem Theater Equilibre zur Einkaufspassage führt.

Der für Künstler aller Art (Maler, Stadtkünstler, Graffiti-Sprayer, Illustratoren, usw.) offene Aufruf zur Kandidatur hat sich als vollen Erfolg entpuppt. Nicht weniger als 53 Dossiers wurden der Jury unterbreitet. Diese hob die Qualität der vorgeschlagenen Kunstwerke hervor, was - falls noch nötig - beweist, dass Freiburg auf zahlreiche hochkarätige Künstler zählen kann. Einstimmig hat die Jury den Vorschlag von Lucien Cosandey ausgewählt. Sein Projekt weckte den Enthusiasmus der Jurymitglieder durch seine Qualität, seine visuelle Kraft und seinen narrativen Reichtum.

Lucien Cosandey ist 1986 geboren und wohnt in Freiburg. Unter seinem Pseudonym "Rustre" ist er sowohl Graffiti-Künstler, Illustrator, Grafiker und Tätowierer tätig. Er produziert direkte und aussagekräftige Bilder. Er ist auch Resident-Künstler im Tätowierungssalon "Jolis Voyous" und Mitbegründer des Magazins "Torchon". Da es dem Künstler gefällt sich zu präsentieren, zeichnet er seinen Namen überall mit allerlei Mitteln hin. "Ich bin glücklich darüber, dass mein Werk der Jury gefallen hat und freue mich darauf, dass die Freiburger es im nächsten Herbst entdecken werden können. Für die Gestaltung wird der Künstler, wie im Wettbewerbsreglement vorgesehen, die Summe von 15'000 CHF erhalten.

Die Wandkreation wird vom 12. bis 18. Oktober 2017 vor Ort entstehen, was den Passanten und Besuchern der Einkaufspassage ermöglichen wird, die Entwicklung des Werkes mit zu verfolgen. Die genauen Zeitpläne werden auf der Website fribourg-centre.com mitgeteilt werden. Am Donnerstag, den 19. Oktober 2017 wird eine Vernissage stattfinden. Die Presse wird eine Einladung erhalten, um das Werk in Anwesenheit des Künstlers zu entdecken.

92 m² ist als kurzlebiger Schaffungsraum gedacht, wobei das Prinzip gilt, dass andere Realisationen am selben Ort entstehen werden. Dieses erste Werk wird ab Oktober 2017 während zwei Jahren sichtbar sein. Alain Deschenaux, Generaldirektor der Nordmann Freiburg Gruppe, die Inhaberin der Galerie ist: "Mit diesem Wettbewerb, freuen wir uns, einem Freiburger Künstler die Gelegenheit zu bieten, sich in unserer Galerie auszudrücken und somit auch die Beziehung zwischen Wirtschaft und Kultur zu festigen."

Für sämtliche Zusatzinformationen:

Alain Deschenaux, Generaldirektor der Nordmann Freiburg Gruppe (026 309 2580) Lucien Cosandey, Gewinner des Wettbewerbs (+41 78 846 62 40)